

PENGGUNAAN ANALISIS AKUNTANSI DIFERENSIAL DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN MENOLAK ATAU MENERIMA PESANAN KHUSUS PADA PERUSAHAAN ROTI LEZAT BAKERY

Vita Septiani Pradipta, C. Widi. Pratiwi. SE., MM.

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : akuntansi manajemen

Abstraksi :

Keadaan perekonomian Indonesia yang mulai membaik serta perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi telah memberikan dampak positif bagi perkembangan dunia usaha. Sebagai konsekuensinya persaingan yang terjadi diantara perusahaanpun menjadi semakin ketat. Oleh karena itu, setiap perusahaan diharapkan selalu waspada terhadap segala kemungkinan yang terjadi karena hanya perusahaan yang dapat mengatasi kemelut yang dapat bertahan. Berhasil atau tidaknya suatu perusahaan menjaga eksistensinya dalam dunia usaha pada umumnya dipengaruhi oleh kemampuan manajemen dalam melihat kemungkinan dan kesempatan di masa yang akan datang, baik jangka pendek maupun jangka panjang. Dalam menjalankan aktivitas usahanya perusahaan seringkali dihadapkan pada berbagai macam peluang. Untuk itu sangatlah diperlukan dibuatnya suatu keputusan yang tepat oleh pihak manajemen perusahaan. Pengambilan keputusan jangka pendek yang akan dihadapi oleh pihak manajemen seperti membeli atau membuat sendiri, menjual atau memproses lebih lanjut suatu produk, menghentikan atau melanjutkan produk baru, dan menerima atau menolak pesanan khusus. Keputusan menerima atau menolak pesanan khusus merupakan keputusan manajemen jangka pendek yang tidak menyangkut investasi jangka panjang. Dengan harapan jika dibuat keputusan untuk menerima pesanan khusus tersebut akan dapat menambah laba perusahaan. Dalam proses pembuatan keputusan yang tepat, perusahaan sering dihadapkan pada beberapa alternatif pilihan. Karena itulah dibutuhkan informasi akuntansi diferensial yang tersedia dan disajikan dengan baik sebagai salah satu faktor penting yang dapat membantu perusahaan dalam membuat keputusan yang tepat, misalnya dengan penerapan biaya diferensial dalam pembuatan keputusan jangka pendek.